



かわモリーナ

いとうづ



にじモリーナ

北九州市立到津小学校 校長 奥 理映子

到津プライド《いとうづ合言葉》

- 【い】 いつも えがおで あいさつ
- 【と】 ともだちとなかよく 思いやりのある言葉で
- 【う】 うつくしい学校に 黙働しよう
- 【づ】 つづけよう 挑戦 あきらめない

平和について考えました

到津小学校では、7月1日から7月19日まで、「平和について考える月間」でした。子ども達は、日本で唯一地上での戦争が行われた沖縄の話や原爆が落とされた広島や長崎の話。そして、長崎に落とされた原爆が本当はこの小倉に落とされる予定だった話などを聞きました。

「平和について考えよう集会」では、集会委員会による『いのりの石』『せんそうしない』の読み聞かせを見た後、たてわりグループで、平和への祈りを込め、折り鶴を折りしました。期間中は、図書委員会がお昼の放送で平和に関する本の紹介をしたり、図書室に平和に関する本の紹介コーナーを作ってくれたりしました。各学級では、戦争や平和に関するビデオを視聴し、学習しました。この一ヶ月間、平和について考えることがたくさんありました。

夏休み中は、広島や長崎の平和記念式典があったり、北九州市でも八幡大空襲慰霊祭や原爆犠牲者慰霊平和式典等のニュースが流れたりすることだと思います。勝山公園には、「北九州市へいわの町ミュージアム」もあり、児童は「こども文化パスポート」を提示すると入場無料で見学にすることができます。夏休みは、ご家族で平和について考える時間をとっていただけると幸いです。



ほたるの幼虫を放流しました(4年生)

北九州市は、街中にある川にホタルが飛んでいる珍しい街なのだそうです。板櫃川も毎年ホタルが飛んでいます。

17日(水)に、4年生は、ホタル館の方からホタルについて色々教えていただきました。ホタルは幼虫も土の中で光を放っていること。光ることで天敵から身を守っていること。また、飛んでいるホタルは全てオスであること等、子ども達は興味津々で話を聞いていました。話を聞いた後は、板櫃川にホタルの幼虫を放流しました。来年も、板櫃川に飛ぶたくさんのホタルが見られるとよいですね。



【8月学校行事予定】

- 26日(月) 学校再開日
- 27日(火) シェイクアウト訓練
給食開始
- 28日(水) 遠足プログラム学習(2年)
- 29日(木) アップデートタイム
委員会活動(5.6年)
- 30日(金) フッ化物洗口
体力アップタイム
出前授業(2年)

明日から夏休みが始まります。交通事故やSNSのトラブル、事件等にあわないように『夏休みのしおり』をお子様と一緒に見ながら、各ご家庭での約束事を確認してください。色々なことに挑戦したり体験したりすることができる夏休みになりますように。8月26日(月)に、みなさんに会うのを楽しみにしています。



個人懇談会ありがとうございました

暑い中、そして足元の悪い中、個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。3日目の11日(木)は全市一斉休校のため、急遽、日時の変更をお知らせしましたが、快く応じていただき、本当にありがとうございました。保護者の皆様からの相談で、生徒指導等に早期対応することができました。今後もいただいたご意見等を学校経営、学級経営にいかしていきたいと思っております。